



Exigen hallar a Everardo

> **EL JOVEN DE 29 AÑOS** desapareció desde el viernes pasado cuando salió a realizar su labor de cobranza a Loma Bonita
> **JUNTO CON EL TRABAJADOR** de la empresa financiera desaparecieron dos mujeres, pero sus familias temen manifestarse

BOCA DEL RÍO
CÉSAR TORRES
IMAGEN DEL GOLFO

Familiares de Everardo Vázquez González, trabajador de la empresa financiera "Finvivi", reportado como desaparecido, se manifestaron a las afueras de la Torre Exertia de Boca del Río, para exigir su regreso sano y salvo.

De acuerdo con la madre del joven de 29 años, doña Elda González Prieto, perdieron todo tipo de comunicación con él desde el pasado viernes 9 de febrero, cuando se encontraba laborando en la localidad de Loma Bonita, en el estado de Oaxaca y en los límites con Veracruz.

"Mi hijo trabaja para la empresa financiera Finvivi, él se dedica a cobranza, pero es foráneo, él los lunes se va de viaje y regresa hasta el viernes, pero este viernes ya no regresó y perdimos todo contacto con él. El día viernes fue su última



ZURISADAI DOMÍNGUEZ LÓPEZ, familiar de Everardo.

conexión fue a la 1:50 de la tarde".

Elda González, mencionó que la empresa Finvivi, no les notificó en el momento la desaparición y a casi 4 días de los hechos, no les dan una respuesta clara. Además de que el acompañamiento legal ha sido nulo.

"Mi nuera fue la que tuvo que buscar la forma de enterarse que pasaba

con él y a ella la empresa le avisó hasta las 6:00 de la tarde que mi hijo estaba desaparecido. Ella viene acá a la empresa y estuvo desde las 6:00 de la tarde hasta las 11:00 de la noche y no la atendió nadie".

Debido a que los hechos ocurrieron en el estado de Oaxaca, los familiares se tuvieron que trasladar a la ciudad de Tuxtpec, a 156 kilómetros del puerto de



FAMILIARES del joven empleado se manifestaron afuera de las oficinas de la empresa para la cual labora.

Veracruz, para realizar la denuncia por su desaparición.

Ellos exigieron a la empresa acompañamiento, la cual envió a un licenciado que no los ayudó, pues durante su llegada a la ciudad se fue a comer porque "tenía mucha hambre" y ya nunca regresó.

"La esposa de Ever Vázquez se tuvo que mover, las autoridades, le vuelvo a repetir han sido muy empática, la han orientado y es como ella va a dar a Tuxtpec, donde tampoco recibió una buena atención. Llega el licenciado este de la empresa de las 6:00 de la tarde (del sábado 10 de febrero) y sabe que es lo que hizo, cuando mi prima lo buscó, ese hombre ya no estaba, se fue a comer tacos porque traía mucha hambre y ya no regresó", señaló Zurisadai Domínguez López, prima

de la esposa de Everardo Vázquez González.

No es el único

Según con los afectados, Everardo no fue el único desaparecido, también se encuentran dos compañeras más, sin embargo, los familiares de ellas no han denunciado ni se han manifestado por temor a represalias.

Cabe destacar que la unidad propiedad de la empresa donde se transportaba el joven sí fue localizada en las calles de Loma Bonita, sin embargo, no hubo rastros de ellos.

"No podemos dar sus nombres ¿hay otros desaparecidos?" Su compañera de trabajo y una señora de Loma Bonita [...] ellos tienen miedo, no tiene el valor (los familiares de las otras dos mujeres desaparecidas), son personas grandes

y es su hija única".

Los familiares aseguraron que ellos darán seguimiento hasta las últimas consecuencias, prosiguiendo con la demanda hacia la financiera Finvivi, ubicada su matriz en Torre Exertia, del fraccionamiento Villas de Mocambo, en Boca del Río. "Lo único que pedimos, nosotros no pedimos más, queremos el apoyo de la empresa para traer de vuelta a mi hijo. No estamos pidiendo más que eso, queremos de vuelta a mi hijo, sano y salvo".

Aproximadamente a las 10:00 de la mañana de este lunes 12 de febrero, el director regional de Finvivi, Daniel de la Rosa, recibió a la esposa de Everardo en sus instalaciones, en donde la joven le iba a exigir para que su esposo regresara sano y salvo.



EL ALCALDE pidió a los ciudadanos que tomen sus precauciones para trasladarse sin contratiempos.

Arrancan las obras en puente de Boca

> **DURANTE** las tres semanas de trabajos se pondrá en marcha un operativo vial, anunció el alcalde

> **PROYECTO** está a cargo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, dijo Juan Manuel de Unáñue

BOCA DEL RÍO
REDACCIÓN
IMAGEN DEL GOLFO

El alcalde de Boca del Río Juan Manuel de Unáñue Abascal, dio a conocer el operativo vial que se implementará a partir del jueves 15 de febrero por trabajos de mantenimiento al puente de Boca del Río por parte de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

"El operativo iniciará desde la bajada del puente del Estero hasta la unión con el carril que viene de Paso del Toro para cruzar el puente, el cual estará con personal de tránsito en todo momento y con se-

ñalética para que faciliten la vialidad, teniendo como único retorno en la glorieta ubicada bajando La Tampiquera", detalló el alcalde.

Unáñue Abascal comentó que a partir del 15 de febrero se instalarán 20 elementos de tránsito municipal de 6:00 de la mañana a 10:00 de la noche.

Asimismo, la autoridad municipal compartió que a un costado del Palacio Municipal del lado de la Iglesia de Santa Ana se instalarán barreras de vialidad para crear un carril continuo para quienes circulan de Playa de Vacas a Boca del Río y puedan acceder a la calle que se encuentra entre una em-

presa ferretera y la Iglesia, incorporándose al bulevar Miguel Alemán.

Mientras, los semáforos del bulevar Miguel Alemán desde la esquina con la avenida Independencia, Tianguis y La Tampiquera se mantendrán en destello con presencia de elementos de Tránsito.

En cuanto a los accesos para la cabecera municipal en sentido Norte-Sur, es decir, viniendo de Veracruz, serán únicamente por el bulevar Vicente Fox y por el semáforo del Tianguis, mientras que el tradicional retorno del semáforo del Tianguis que va hacia Playa de Vacas permanecerá cerrado.

Hallan más restos en 'La Guapota'

> **HASTA EL MOMENTO** Colectivos han ubicado 79 fosas; el plan de trabajo es de 10 años, llevan 4

VERACRUZ
LAURA MORALES
IMAGEN DEL GOLFO

El plan de acción de búsqueda de restos en "La Guapota", es a 10 años, y este lunes la Fiscalía General del Estado, a través del grupo de inteligencia para la investigación de denuncias por personas desaparecidas retomó acciones con duración de dos semanas.

Rosalía, Castro Toss, vocera del Colectivo Solecito, señaló que en dicho lugar ya identificaron entre cuatro y cinco restos. En otros puntos donde se llevan a cabo búsquedas, la semana pasada se encontraron cuatro

"tesoros".

"Hay participación de una representante por colectivo porque es en todo el estado. En La Guapota ya había indicios por un anónimo que le llegó a varias. Cruz Roja Internacional hizo un plan de intervención a 10 años y llevamos cuatro haciendo exhumaciones e identificaciones. Ha habido como cinco o seis identificados. Se trabajan dos semanas al mes".

En el caso de La Guapota se encuentra presente un equipo multidisciplinario de la Dirección General de los Servicios Periciales, de igual manera se cuenta con el acompañamiento



ROSALÍA CASTROTOS, vocera del Colectivo Solecito, dio a conocer que se han identificado varios restos localizados.

de diversos colectivos de búsqueda, personal de la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención Integral a Víctimas, de la Comisión Estatal de Derechos Humanos y de la Comisión Estatal de Búsqueda.

"Iban como 79 fosas pero estarán trabajando ahora y la otra semana. En nuestra búsqueda encontramos a cuatro tesoros la semana pasada".

La Fiscalía General del Estado también lleva a cabo diligencias de búsqueda en la zona sur del estado. En el caso del Colectivo Solecito esperan autorización para al menos tres puntos más.

Alarma cierre de negocios en el Centro

> **HASTA 15 EMPRESAS** ubicadas en el primer cuadro de la ciudad bajaron sus cortinas en 2023

> **MUCHOS DE LOS EMPLEOS** que se pierden por esta situación pasan a la informalidad; Canaco

VERACRUZ
CÉSAR TORRES
IMAGEN DEL GOLFO

Entre 10 y 15 negocios ubicados en la zona Centro del puerto de Veracruz, cerraron sus puertas en el 2023, informó el presidente de la Cámara Nacional de Comercio y Servicios Turísticos (Canaco Servytur), Edi Alberto Martínez Tejeda.

Aseveró que este tipo de situaciones son alar-

mantes, ya que muchos de los empleados de estas empresas se van a la informalidad.

"Te puedo decir que el año pasado sí fue una cantidad considerable de negocios cerrados en el Centro de la ciudad. Hemos visto sí, porque también me podrán decir 'bueno sí, pero también se han abierto algunos establecimientos', sí, pero me preocupa también los que

cierran". Los empleos que se pierden son preocupantes y más preocupante porque esos empleos que se pierden muchos de ellos pasan a la informalidad".

Indicó que algunos de los establecimientos que están "aguantando" para no cerrar sus puertas, reducen la plantilla laboral, situación que también es preocupante porque se traduce en desempleo.